



Jahresbericht des Präsidenten zur 52. Generalversammlung des BMW Motorrad Club Deutschschweiz

Geschätzte Ehrenmitglieder und Mitglieder
Liebe Freunde und Familie

Ich bin nicht der Typ von grossen Worten oder langen Reden. Dennoch möchte ich die Gelegenheit nützen, das Jahr 2021, mein erstes Jahr als Präsident unseres Clubs, kurz aus meiner Sicht revue passieren zu lassen.

Wir haben versucht das Jahresprogramm mit neuen Anlässen etwas auf zu frischen. Ob Ausfahrten bei leichtem Schneefall auf dem Grenchenberg oder einem gut Besuchten und ebenso gut organisierten Grillabend am Ufer des Bodensee.

Ich glaube wir sind da auf dem Richtigen Weg.

Aber auch altbewährtes, wie unser Pfingsttreffen oder die Ferienwoche konnten wir durchführen. Wenn auch leider den aktuellen Umständen geschuldet, teilweise ohne unsere Freunde aus Iserloh. Umso grösser war die Überraschung dann im Flöhatal.

Es gab aber auch unerfreuliches, so kam es z.B. zum einen oder anderen Ungewollten Bodenkontakt. Wobei ich an dieser Stelle meine Besten Genesungswünsche an Ezio senden möchte.

Weiter mussten wir in den letzten Wochen zahlreiche Austritte zur Kenntnis nehmen. Ich kann diese jedoch nicht mit dem etwas umgestalteten Jahresprogramm in Verbindung bringen.

Ich bin jedoch guter Dinge, dass wir uns mit etwas mehr Planungssicherheit auf das kommende Jahr und die unterschiedlichen Anlässe freud können. Einige Highlights kommen bestimmt auch nächstes Jahr.

Euer Präsi

Roman